

„STERNENTRÄUMER“

SPENDENMARATHON 2024

MIT HERZ UND HAND

Das nächste und abschließend größte Ziel bei der Gestaltung der Kinder- und Jugend-Freizeitanlage **„DRACHENBERGE“** in Bensheim ist die Fertigstellung des Eingangsbereiches. Zwei kleine Gebäude im schon vorhandenen spielerischen Stil des Mittelalters sowie das dazu passende große Eingangstor werden die Spiel- und Bildungsanlage endgültig zu einem unvergleichlichen Treffpunkt für Jung und Alt werden lassen. Außerdem benötigen wir Hilfe beim Planungs- und Genehmigungsverfahren sowie ganz viel Unterstützung bei Baumaterial und Gerät.

BITTE DENKT AN UNS!



GEMEINSAM FÜR DIE DRACHENBERGE

MEIN MATERIAL / ZEIT



FOTOS: MARC FIPPEL, GESTALTUNG: DUNJA METZ

Ich

NAME

VORNAME

MOBILNUMMER

würde gerne die
DRACHENBERGE im
Jahr 2024 mit
einer Material- oder
Zeitspende unterstützen.
Kontaktiert mich bitte
zwecks Absprache.



So geht's: Ausgefüllte Karte
abfotografieren oder scannen und an
Sterntaler.Bensheim@t-online.de
senden!

Sterntaler

Kinderträume, Zukunftsräume e.V.

und Förderverein